

# / ÉLECTIONS À EDF MARTINIQUE

## FO GAGNE SA REPRÉSENTATIVITÉ !

octobre 2014

***DU 13 AU 16 OCTOBRE 2014 ONT EU LIEU LES ÉLECTIONS CE D'EDF MARTINIQUE. AVEC PRÈS DE 11 % DES VOIX, FO PROGRESSE DE 2,5 % ET OBTIENT SA REPRÉSENTATIVITÉ DANS CET ÉTABLISSEMENT D'EDF SA, LE TOUT AVEC UNE PARTICIPATION DE 85 % QUI RESTE DONC TRÈS FORTE.***

Cette réussite est la conclusion d'un long combat du syndicat FO Martinique, de sa secrétaire générale, Chantal Laperdris et de ses équipes, soutenues dès l'origine par la Fédération, pour que des élections « propres » aient lieu en Martinique.

C'est ce qui avait conduit le syndicat à saisir le juge d'instance de Fort-de-France et à faire annuler, une première dans les IEG, le précédent scrutin de novembre 2013. Le juge nous avait donné raison en pointant des irrégularités qui avaient entaché la sincérité du scrutin et qui nous avaient privées de notre représentativité.

Ce beau résultat confirme la dynamique de progression de notre organisation qui s'était déjà manifestée en novembre 2013. Il renforce notre audience à EDF SA et à SEI.

Il montre aussi qu'aucun combat n'est perdu pour autant qu'on se donne les moyens de le mener sérieusement.

Enfin, il a montré l'unité de notre Fédération à travers tous les messages de soutien et d'encouragement que les syndicats FO de l'énergie ont adressés à nos collègues de FO Martinique.



**LA FÉDÉRATION FO DE L'ÉNERGIE ET DES MINES FÉLICITE  
L'ÉQUIPE SYNDICALE ET LES MILITANTS POUR LEUR IMPLICATION  
ET REMERCIE TOUS LES AGENTS DE MARTINIQUE QUI NOUS ONT FAIT CONFIANCE !**